
会 議 結 果 の お 知 ら せ 

  

令和５年度第３回宮古市国民健康保険運営協議会を、次のとおり開催しました。 

  

令和５年１２月１１日 

 

宮古市国民健康保険運営協議会 

 

１ 開催日時 

  令和５年１２月１日（金） 午後１時３０分～午後２時３０分 

２ 開催場所 

  宮古市役所 ４階 特別会議室 

３ 議題 

（１）報告第６号 

   宮古市国民健康保険第２期データヘルス計画の令和４年度評価について 

(2)諮問第４号 

   宮古市国民健康保険税条例の一部を改正する条例について 

（３）諮問第５号 

   令和５年度宮古市国民健康保険事業勘定特別会計補正予算（第３号）について 

（４）諮問第６号 

   令和５年度宮古市国民健康保険診療施設勘定特別会計補正予算（第２号）について 

４ 会議の概要 

  会議録のとおり 

５ 問い合わせ先 

  宮古市市民生活部総合窓口課国民健康保険係 

  電話0193-68-9075 
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令和５年度 

第３回宮古市国民健康保険運営協議会会議録 

 

１ 日  時  令和５年１２月１日（金） 午後１時３０分～午後２時３０分 

 

２ 場  所  宮古市役所 ４階 特別会議室 

 

３ 議  事 

（１）報告第６号 

   宮古市国民健康保険第２期データヘルス計画の令和４年度評価について 

(2)諮問第４号 

   宮古市国民健康保険税条例の一部を改正する条例について 

（３）諮問第５号 

   令和５年度宮古市国民健康保険事業勘定特別会計補正予算（第３号）について 

（４）諮問第６号 

   令和５年度宮古市国民健康保険診療施設勘定特別会計補正予算（第２号）について 

 

４ 出席委員  運営協議会委員９名出席 

  被保険者代表委員  金澤 悦子  佐々木喜代子  川口 恵子 

  保険医等代表委員  坂下 勝啓  清水 徳子 

  公益代表委員     野内 俊孝  鈴木 博子 

  被用者保険者代表  遠藤 恵  伊藤 寿夫 

 

５ 事務局 

  市民生活部長  若江 清隆 

  総合窓口課長  佐々木 則夫 

  税務課長     松橋 かおる 

  健康課長     大向 守 

健康課成人保健係  芳賀 美佳 

  田老診療所事務長  久保田 亮二 

  総合窓口課国民健康保険係長    安原 智子 

  総合窓口課国民健康保険係主任  山崎 大悟          
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１ 開  会 

 

２ 市長挨拶 

 

３ 諮問書手交 

 

４ 会長挨拶 

 

5 署名委員指名 

 

6 議  事 

＜報告第６号＞ 

議  長 

 

 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

         

 委  員 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

司会進行：安原係長 

 

桐田教男副市長 

 

桐田副市長から野内俊孝会長へ諮問書の提出 

 

野内俊孝会長 

 

川口恵子委員、遠藤恵委員が指名された。 

 

 

 

報告第６号、宮古市国民健康保険第２期データヘルス計画の令和４年度

評価について、を議題といたします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

 ～ 説明 ～ 

 

 以上のとおりの説明でございますが、これについて皆様からご質問あるい

はご意見がありましたら伺いたいと思いますが、何かございませんか。 

 

 特定保健指導の実施率ですが、資料 9P を見たときに令和２年からすごく

伸び率が高い状態になっておりまして、参考までにお聞きしたいと思います。

解説には、支援する体制が確立できたということが書かれております。どの

ような体制かというスキーム的なものを教えていただければということと、こ

こまで急激に伸びるということは、多分保健指導者の方々も大勢必要ではな

いかと思いまして、その体制を教えていただければと思いました。 

 

手法としては、集団健診のときに健康課にいる職員が当番で会場に行き、

その場で該当者がいたら全ての方にお声掛けをして、特定保健指導の計画

に繋がるようにお声掛けをしていくというところになります。対象者がたくさ

んいらっしゃるので、会場では非常に大変な思いをしておりますが、それが

結果として数値に繋がっているところです。また、主担当職員４人で対応して

おります。 

補足としまして、健診時の初回面接の実施ですが、実際始めたのが令和 2

年度なので、策定時の平成 29 年度までは未実施であり、令和 2 年度から

極端に数字が伸びてきている、という形になっております。 

 

その他何かございませんか。 
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委  員 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜諮問第４号＞ 

議  長 

 

 

 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

 

      委  員 

 

＜諮問第５号＞ 

議  長 

 

 

 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

     

今の質問に関連してなのですが、初回面接を行ったことによって、健診後

の保健指導の参加率がよくなったとか、医療機関への受診理由が多くなった

とか、そういうところに結びついているようなデータは報告になく、初回面接

で実際していろいろ親切に話を聞いていただいたり、指導していただいたり

するのですが、それが事後の方まで繋がれば、すごく良いのではないかなと

思いました。 

 

 初回面接をすることによってその後の保健指導というところに繋がってい

きますので、その後 3 ヶ月程度のお付き合いになるかと思います。その間に

担当職員の方から健診結果等の説明をさせていただくと、こういった方向性

がいいんじゃないかとなり、保健指導を行っていくことになります。そうする

と、ご自分の健康状態を改めて確認していただく機会になりますので、ご自

分の健康状態を確認するというのは健診が一番というところに繋がっていく

と思います。 

今後も健診を受けていただく、という気持ちに繋がっていくのではないか

な、と感じているところでございます。 

 

その他何かありませんか。 

ないようですので、次に諮問第４号宮古市国民健康保険税条例の一部を 

改正する条例について、を議題といたします。 

 事務局から説明をお願いします。 

 

～ 説明 ～ 

 

 以上のとおりの説明でございますが、これについて、皆様からご質問ある

いはご意見がありましたら伺いたいと思いますが、ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 

それでは、ないようですので、提案のとおり答申することといたします。 

次に、諮問第５号令和５年度宮古市国民健康保険事業勘定特別会計補正

予算（第３号）について、を議題といたします。 

 事務局から説明をお願いします。 

 

～ 説明 ～ 

 

 以上のとおりの説明でございますが、これについて、皆様からご質問ある

いはご意見がありましたら伺いたいと思いますが、ございませんか。 
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      委  員 

 

＜諮問第６号＞ 

議  長 

 

 

 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

 

 

 

7 その他 

議  長 

 

委  員 

 

8 答申書手交 

 

9 閉 会 

 

（なしの声） 

 

 

それでは、ないようですので、提案のとおり答申することといたします。 

次に、諮問第６号令和５年度宮古市国民健康保険診療施設勘定特別会計

補正予算（第２号）について、を議題といたします。 

 事務局から説明をお願いします。 

 

～ 説明 ～ 

 

 以上のとおりの説明でございますが、これについて、皆様からご質問ある

いはご意見がありましたら伺いたいと思いますが、ございませんか。 

 

ないようですので、以上となります。 

 

 

 皆さまから何かございますか。 

 

 なし 

 

 野内会長から桐田副市長に答申書の提出 

 

 


